
FDP Fraktion Oberursel

PRÜFANTRAG DER FDP ZUR VERLEGUNG DES FLOHMARKTES IN DIE STADTHALLE WÄHREND DER WINTERMONATEN

14.05.2016

VERLEGUNG DES FLOHMARKTES IN DIE STADTHALLE WÄHREND DER WINTERMONATE.

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob der monatlich stattfindende Flohmarkt in den Monaten Oktober - März grundsätzlich in der Stadthalle durchgeführt werden kann.

Das Prüfergebnis inklusive einer Gegenüberstellung der Kosten beider Standorte (jetzige Nutzungsfläche Adenauer Allee gegenüber der Stadthalle) ist dem Haupt- und Finanzausschuss bis spätestens zur letzten Sitzung vor der Sommerpause vorzulegen.

Begründung:

Die Verlegung des Flohmarktes in die Räumlichkeiten der Stadthalle während der Wintermonate (Okt.- Mär.), vorzugsweise an Sonntagen, würde die Attraktivität für Besucher/innen und Verkäufer/innen signifikant erhöhen. Ferner wird damit eine Belebung der Innenstadt, Stadthalle, Parkhäuser sowie anhängender Gastronomie erzielt.

Oberursel würde sich darüber hinaus ein Alleinstellungsmerkmal gegenüber benachbarter Kommunen schaffen.

[Hier](#) geht es zum Sachstandsbericht Flohmarkt.